

Representan 43% de la fuerza laboral agrícola (Reforma 08/03/11)

Representan 43% de la fuerza laboral agrícola (Reforma 08/03/11)(Héctor A. Chávez Maya) Martes, 8 de marzo de 2011 Cerrar la brecha de las diferencias de género es fundamental para la seguridad alimentaria del mundo, pues si las mujeres tuvieran el mismo acceso que los hombres a recursos como fertilizantes y semillas mejoradas podrían aumentar el rendimiento de sus producciones agrícolas hasta en un 30 por ciento. Nuria Urquía, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en México, explicó que la producción total de los países en desarrollo podría aumentar entre 2.3 y 4 por ciento, lo que ayudaría a reducir en cien millones el número de personas en situación de hambre a nivel mundial, estimada actualmente en 925 millones. En el marco del Día Internacional de la Mujer, que se celebra hoy, indicó que "el aumento de producción y productividad es fundamental en un contexto de alza de precios, y la contribución de la mujer en el sector agrícola no se debe olvidar". Mientras a nivel mundial las mujeres representan 43 por ciento de la fuerza laboral agrícola, en América Latina esa cifra es de sólo 20 por ciento, y en México es más baja aún, pues sus niveles educativos son relativamente altos y la diversificación y el crecimiento económicos favorecen que las mujeres emigren a las zonas urbanas para trabajar en el sector de servicios.